
 

   国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 

 
２０１１年６月７日 火曜日  Vol.２４５ 

■ 例会出席者    ２０名（会員総数２９名）            出 席 率  ６９．０％ 

■ メークアップ      森会員                             修正出席率   ７２．４％ 

■ ゲスト        フィン チャン チィ－フェン様 

■ 会長挨拶  廣川 公利会長 

          皆さん こんばんは 

第一例会は毎回米山奨学生のMissフィンチャンが出席します。今日は四つのテストを 

お願いしましたが 100点満点でしたね。日本語がとても上手です。 

気仙沼南ＲＣに届ける物資も順調に集まっていますが、14日まで受付しますので澤田さん 

の会社まで宜しくお願いいたします。福島第一原発はメルトスルーしてるとの報道があり 

大変な事態となり、避難されている方々の気持ちを思いますと本当に心が痛みます。 

早く平常になりますようにとお祈りいたします。 

今年度の例会も後3回となりましたので、各委員会は次年度への引継ぎなどの打ち合わせを 

お願いします。 

 

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

      到着書類 

・鴨島から週報が届いています。 

・ガバナー月信、ライト＆ライフが届いています。 

      連絡事項 

 ・2011-2012地区大会のご案内・・・開催日10/7.8.9会場アステイー徳島、ホテルクレメント 

 ・2670地区第2回ガバナー杯軟式野球大会開催10/8.9.10 

 ・定例理事会を開きます。 

 

■ 委員会報告   

  山内親睦委員長 

    会員誕生月  青木茂生会員  石井会員 

前田次期幹事 

    次期の構成表をレターケースの中に入れています。 

次期クラブ計画書原稿が未提出の方早くお願いします。 

 地区大会はコ・ホストクラブになっています、全員登録をします。 

      森会員 

          レターケースの中にロータリーの社会奉仕の基本原則を書いた小冊子を入れています、読 

んでおいてください。 

        澤田会員 

          震災支援物資だいぶん集まってきています、できれば、乾電池、懐中電燈が不足しています。 

        後一週間で出発しますのでよろしくお願いします。 

■ 卓話 

      西岡会員＇外食産業（ 

       2008年のリーマンショック以降に一般の人が一回の飲食に四，五千円使っていたひとが三千円 

の店に流れていくようになりました。今の消費者のニーズを一言でいうと三底です。 

低価格でテンション低くリスクの低い店や商品を選ぶ、家飲みに流れるということです。 



最近では、日常食や個人的な外食はなるべく減らさずに仕事の対合いから減らしていくという傾向 

に変わっています。また節約疲れの傾向で一回の外食で使う金額がわずかですが増えてきています。 

知っている店に通う人が減り新しい店を開拓する人が大幅に増加しました。つまりきちんと情報発 

信をして選ばれる店になれれば、新規客を得られるという事です。 

当店では食の安全を考え、地産地消で新鮮な食材、加工品はなるべく使わないように、手作りにこだ 

わっています。消費者の目は厳しくなっていますが、その分自己に厳しく時代に沿った商売ができた 

らと思っています。 

 

山内親睦委員長＇親睦活動を振り返って（ 

   今年12月の楽しいクリスマス会、2月香川県でカキ焼き・・・毎年家族で行こうと思うくらいよかった。 

  記念品の贈呈ですが、大阪のロータリアンの訪問があって、寂しそうにしてるから隣に行ったらと 

某司法書士さんに勧められたときにうかがった話なんですが、その人のクラブでは会員は必ず年 

3回＇誕生日、入会日、大切な記念日（お祝いを頂けるそうです。 

横からSAA曰く｢ニコニコが増えてええなぁ｣ 

それと、飲み会の司会も楽しくやらせていただきました。 

もっとやる事があったように思え反省しています。＇ご苦労様でした、会報より（ 

 

世界の親睦活動の紹介 

  ネットを使ってチェスをしたり、年に一度か 2度世界の特定な場所に集まりスキューバダイビング 

を楽しみます、地元のロータリークラブを訪問し一緒に奉仕活動もするそうです。 

 

■ ニコニコ 

    青木茂生会員･･･ 誕生日ありがとうございました。 

石井会員･･･誕生日お祝いありがとうございました。 

    澤田会員･･･6月2日に孫が生まれました。 

 

■ 欠席者 

     青木博美、小田、小野、千葉、野々村、林、渡川、藤田、戸島 

各会員メークアップをお願いします。 

            

■ 次回例会  

２０１1年６月１４日＇火（  １８：３０より  レストラン西岡 

 

 

参加者 江崎ＲＩ会長代理、ガバナー、パストガバナー、直前ガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー、 

      ガバナーノミニーノミニー、 

      直前地区代表幹事、地区代表幹事、次期地区代表幹事、次次期地区代表幹事、直前地区会計長、地区会計長、 

      直前地区会計長、直前地区副会計長、次期会計長、各クラブ現会長と現幹事（会長幹事協議会登録者）、 

      ホストクラブ役員 

       

     （一般会員、他地区参加者、長期交換学生、米山奨学生、ローターアクト、インターアクトの方 


